

## S3P, 45 ans de présence sur la commune



S3P est une entreprise spécialisée dans les travaux de peinture et revêtements muraux, installée depuis 1976 à La Côte Saint-André. Elle appartient depuis 15 ans à **Bruno Coquerelle**, son gérant.

La société effectue des travaux de peinture extérieure et intérieure, la pose d'enduits décoratifs ou de papiers peints, ainsi que tous revêtements muraux, que ce soit

du neuf ou de la rénovation. S3P peut aussi accompagner ses clients sur leur décoration intérieure, de la réflexion sur l'aménagement d'une pièce jusqu'à la réalisation des travaux, avec des partenaires et professionnels locaux, conseillers en décoration, magasins ou architectes d'intérieur. L'entreprise compte **une vingtaine de salariés et réalise aussi bien des chantiers d'envergure comme le stade de Lyon, ou le nouvel hôpital de Chambéry, que des chantiers communaux, ou des réalisations chez des particuliers.** « Nous apportons une grande importance à la qualité du travail réalisé, quelle que soit la taille du chantier. Nous avons une attestation aux normes QUALIBAT et RGE avec 99 % de satisfaction sur nos réalisations. L'ensemble du personnel est composé de professionnels expérimentés et diplômés, auxquels nous proposons régulièrement des formations. Nous nous déplaçons à domicile et nous ne travaillons que sur devis, pour être le plus juste possible par rapport à la prestation demandée. Nous pouvons ainsi apporter aux particuliers des tarifs ainsi que des délais très compétitifs. »

**S3P, Z.A. Les Meunières II 04 74 20 48 31**

**<https://www.sarl-s3p.fr>**